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El comportamiento de la Agricultura en la provincia de Holguín se

analiza en videoconferencia presidida por Ernesto Santiesteban

Velázquez - Primer Secretario del Partido en la provincia- y el

gobernador Julio César Estupiñán Rodríguez.

En un primer momento se chequean las indicaciones de encuentros

anteriores, entre otros aspectos, se conoce que la construcción de las

casas rústicas de cultivo que se han concluido 13 de un plan de 32,

con Banes, Antilla y Holguín como los municipios de menor desempeño.

Se retocan los aseguramientos para la feria de fin de año, y los

lugares escogidos por ser abiertos y menos propensos a las

aglomeraciones.

Se debate el suministro de leche y carne a la industria, se analizan

las situaciones particulares de Báguanos y Sagua de Tánamo, el primero

que alega problemas con el transporte, y el segundo con el número de

animales.

En ambos casos se orienta a los encargados a darle solución, y para

los tanameños un llamado al trabajo político, productor a productor,
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comentó el Primer Secretario.

Se explica la resistencia de algunos productores sobre la contratación

directa de leche y carne a la industria, por eso, el llamado a

proseguir con el trabajo de argumentación para que rinda frutos. Al

respecto, en el municipio Urbano Noris existe completa disposición.

Continúa como tarea pendiente la terminación de las casas rusticas de

cultivo, en la mayoría de los municipios, donde solo se destaca

Mayarí.

Hay municipios donde más que recursos ha faltado el empuje que la

tarea requiere, acotó Santiesteban Velázquez.

Por su parte el Gobernador llamó a un trabajo mancomunado, a un mayor

acercamiento con los productores, bien por el Banco y las tarjetas en

divisa – por ejemplo-, el Seguro Estatal por su apoyo en caso de

desastres y la Agricultura como rector de esta importante rama.

Se analiza la situación de cada municipio, donde se profundiza en los

resultados de la gestión sobre temas diversos como el suministro

agropecuario a la población, a la industria, la siembra de la campaña

de frio, entre otras líneas.

Asimismo, el suministro eléctrico cuyo representante en la

videoconferencia aseguró que eliminarían las tendederas y otras

situaciones con este vital servicio.

También se trajo a debate la progresión de la Empresa Egame (Ganado

Menor) en Holguín que viene comprando todos los días y está dispuesta

a crecer con la instalación de nuevas jaulas, sobre todo en Sagua de

Tánamo, a cuyos productores se les estimulará por su serio trabajo en

esta rama.

Asimismo, la miel de abeja y la madera aserrada, la primera que debe

recuperar atrasos y la segunda que cumplirá su plan, aunque le queda

pendiente el carbón vegetal.

Al cierre, el Primer Secretario del Partido en la provincia criticó a

todos los municipios que no cumplen con la entrega de envíos a

Holguín, Antilla y Moa.

Recordó el aporte a la feria de fin de año, la importancia de los

envíos para el aumento de las libras per cápita, y al proceso político

de la Anap (Asociación Nacional de Agricultores Pequeños), sobre todo

con el tema de la proteína animal y la garantía alimentaria para el

fin de año.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

 2 / 2

Phoca PDF

http://www.tcpdf.org
http://www.phoca.cz/phocapdf

